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Racing	2007/2008	:	qu'en	pense	la	Ligue	1	?
	(0	note)	 	27/07/2007	05:09	 	Au	jour	le	jour	 	Lu	2.628	fois	 	Par	allez-racing	 	0	comm.

Le	Racing	s'apprête	à	retrouver	la	Ligue	1	dans	quelques	jours.	Quel	est	l'avis	des	futurs	adversaires	des
Alsaciens	?

19	supporters	des	19	futurs	adversaires	du	Racing	cette	saison	ont	été	interrogés.	Seuls	12	ont	répondu	à	l'interview.	Chaque	supporter	a
été	invité	à	répondre	à	trois	questions	:

Avez-vous	suivi	le	Racing	lors	de	la	saison	2006/2007,	en	Ligue	2	?	Qu'en	avez-vous	pensé	?
Comment	voyez-vous	la	saison	2007/2008	pour	Strasbourg	?
Un	pronostic	pour	le	classement	final	de	Strasbourg?

Avez-vous	suivi	le	Racing	lors	de	la	saison	2006/2007,	en	Ligue	2	?	Qu'en	avez-vous	pensé	?

Christophe	(Marseille)
J'ai	suivi	le	Racing	uniquement	parce	qu'il	y	avait	maître	JPP	à	sa	tête	et	que	je	souhaitais	sincèrement	plus	que	tout	qu'il	réussisse	dans
son	entreprise.	Maintenant,	même	si	je	ne	sais	pas	tout,	vu	le	remerciement	qu'il	en	a	eu,	Strasbourg,	du	moins	ses	dirigeants,	ne	mérite
pas	moralement	de	jouer	en	D1...	C'est	honteux	pour	moi...

Olivier	(Toulouse)
Strasbourg,	même	en	étant	en	Ligue	2,	a	beaucoup	été	médiatisé.	Le	venue	de	JPP	en	tant	qu'entraîneur	a	bien	évidemment	aider	a	cette
médiatisation.	Il	était	donc	difficile	de	rater	les	matchs	du	RCS	pour	les	«	mordus	de	football	».
Le	RCS,	possédant	quelques	joueurs	de	niveau	de	L1,	a	bataillé	ferme	pour	obtenir	son	ticket.	Lorsqu'on	se	retrouve	en	Ligue	2,	il	est	très
difficile	de	retrouver	la	Ligue	1.	L'arrivée	d'un	entraîneur	inexpérimenté	aurait	compliqué	la	tâche	de	plus	d'une	équipe	mais	Strasbourg
s'en	est	bien	sorti	et	ils	méritent	la	montée	tant	sur	le	plan	sportif	que	sur	le	plan	humain	car	Strasbourg	est	une	ville	de	football	et	que
les	supporters	doivent	avoir	la	chance	de	venir	voir	jouer	les	plus	grands.

Webmaster	tousgrenat	(Metz)
Oui,	j'ai	bien	entendu	suivi	le	Racing	Club	de	Strasbourg	en	Ligue	2.	Je	pense	que	le	club	a	eu	quand	même	de	la	chance	de	monter.	Une
équipe	comme	Amiens	méritait	autant	que	Strasbourg	d'accéder	à	l'élite.	D'un	autre	côté,	Strasbourg	a	battu	Caen,	et	aussi	Metz	à
domicile...	ce	qui	n'est	pas	une	chose	facile.	Cela	prouve	aussi	que	l'effectif	des	Alsaciens	n'était	pas	si	mauvais	que	cela	.	Je	pense	que	le
point	faible	de	Strasbourg	était	le	jeu	déployé,	ce	n'était	pas	un	agréable	football	à	regarder.	Puis	il	faut	également	signaler	les	nombreux
penaltys	litigieux	sifflés	en	faveur	des	Strasbourgeois	(celui	contre	Gueugnon	par	exemple).	Mais	ce	ne	serait	pas	fair-play	de	ma	part	de
me	rabattre	sur	des	possibles	erreurs	d'arbitrages	et	je	suis	content	que	Strasbourg	retrouve	la	première	division	immédiatement.

Steph	(Nice)
Je	n'ai	pas	vraiment	suivi	la	Ligue	2	la	saison	dernière,	j'étais	plus	concentré	sur	le	maintien	de	mon	club	et	des	résultats	de	nos
principaux	adversaires	pour	le	maintien.	Je	sais	néanmoins	que	Strasbourg,	sous	les	ordres	de	Jean-Pierre	Papin ,	a	fait	une	bonne	saison
et	a	réussi	à	faire	l'ascenseur	pour	remonter	en	Ligue	1,	ce	qui	est	loin	d'être	évident.

Jacques	(Saint-Etienne)
En	tant	que	supporter	(et	natif	de)	Saint-Etienne,	et	passionné	de	certains	clubs	et	pays	étrangers,	j'avoue	avoir	peu	suivi	le	RCS	en	2006-
07.	Néanmoins,	je	félicite	le	travail	de	JP	Papin	pour	sa	première	saison	d'entraîneur	et	le	résultat	final	atteint	à	ce	stade;	je	suis	mal	placé
pour	pronostiquer	s'il	aurait	réussi	semblable	performance	en	L1.	Bien	qu'ayant	débuté	en	position	d'outsider	dans	les	premières
journées,	Strasbourg,	à	la	façon	d'une	course	de	F1,	a	suivi	la	bonne	aspiration	-	et	inspiration	-	pour	gagner	crescendo	en	confiance	et
engranger	des	points	lors	de	matchs	décisifs,	ayant	développé	une	certaine	assurance	à	tous	niveaux	:	depuis	le	staff	vers	la	direction,
puis	vers	les	joueurs	à	proprement	parler.

Didier	(Nancy)
En	toute	honnêteté,	j'ai	quand	même	plus	suivi	le	Championnat	de	L1	que	celui	de	L2.	Néanmoins,	j'ai	quand	même	jeté	un	oeil	intéressé
sur	le	Championnat	de	L2.	La	raison	première	est	toute	simple	:	travaillant	à	Metz	et	étant	supporter	de	l'ASNL,	je	m'intéressais	aux
résultats	de	l'autre	club	lorrain,	le	rival,	«	l'ennemi	»,	....	De	ce	fait,	je	suivais	également	les	résultats	des	autres	clubs	de	L2,	qui	étaient
au	coude	à	coude	avec	le	club	messin..	C'est	ainsi	que	j'ai	suivi	avec	attention	les	résultats	de	Strasbourg,	de	Caen,	d'Amiens	voire	du
Havre.	Pour	passer	une	année	tranquille	au	boulot,	j'en	étais	même	arrivé	à	souhaiter	que	Metz	obtienne	de	moins	bons	résultats,	histoire
que	mes	collègues	soient	un	peu	moins	arrogants	!	Et	c'est	vrai	aussi	que	j'aurais	aimé	que	Strasbourg	soit	un	rival	un	peu	plus	sérieux
pour	Metz.	En	début	de	saison,	je	voyais	d'ailleurs	Strasbourg	dominer	le	Championnat,	avec	Le	Havre	et	Caen.	Le	Championnat	du	club
alsacien	est	donc	satisfaisant,	car	il	remonte	en	L1,	mais	aussi	une	déception,	car	à	aucun	moment	il	n'a	été	en	mesure	de	«	revenir	»
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alsacien	est	donc	satisfaisant,	car	il	remonte	en	L1,	mais	aussi	une	déception,	car	à	aucun	moment	il	n'a	été	en	mesure	de	«	revenir	»
dans	les	pas	du	club	messin.	Mais	l'important	était	de	ne	pas	passer	une	seconde	saison	à	l'étage	inférieur,	donc	contrat	rempli	pour	le
Racing	!

Pascal	(Bordeaux)
Non	car	je	suis	trop	éloigné	de	l'Alsace	et	ai	déjà	beaucoup	de	rencontres	à	suivre	en	ligue	1	et	matchs	internationaux.	Un	retour	dans
l'élite	du	Racing	qui	doit	cela	à	sa	régularité.	Certaines	arrivées	furent	importantes	à	ce	classement	je	pense	surtout	à	certains	joueurs
cadres	dans	chaque	ligne	de	jeu,	Renaud	Cohade 	buteur	pour	un	milieu	ce	n'est	pas	fréquent	et	cela	signifie	que	le	Racing	allait	de
l'avant.	A	l'image	du	club	certains	joueurs	furent	très	réguliers	dans	leurs	performances.

Sylvain	(Lyon)
Oui	mais	juste	leurs	résultats	et	classement,	je	n'ai	pas	eu	l'occasion	de	voir	un	de	leur	match	complètement.	J'ai	aussi	suivi	le	Racing
pour	voir	si	les	anciens	lyonnais	Puydebois	et	Devaux	jouaient	ou	pas	et	pour	voir	comment	se	débrouillait	JPP	comme	entraîneur.	Content
que	Strasbourg	soit	remonté	en	ligue	1.	C'est	une	équipe	qui	joue	au	ballon	et	qui	mérite	la	ligue	1.

Teddy	(Paris	SG)
Au	cours	de	cette	saison	2006/2007,	je	trouve	que	le	Racing	a	connu	pas	mal	de	difficultés	au	début,	Jean-Pierre	Papin 	ayant	eu	un	peu
de	mal	à	mettre	en	place	son	équipe.	Le	déclic	s'est	sans	doute	produit	lors	d'un	match	à	l'extérieur	(je	ne	me	rappelle	plus	lequel)	au
cours	duquel	les	Alsaciens	étaient	menés	2-0	avant	de	revenir	à	la	marque.	Pour	moi,	cette	équipe	a	compté	surtout	sur	son	état	d'esprit
et	sa	combativité	plus	qu'à	un	jeu	séduisant	et	léché.	Je	pense	personnellement	qu'Amiens	avait	un	meilleur	fonds	de	jeu	mais	a	manqué
de	mental	dans	les	moments	importants	au	contraire	du	RC	Strasbourg.	La	montée	est	donc	finalement	méritée	avec	un	joueur	qui	me
plaît	beaucoup	en	la	personne	d'Eric	Mouloungui .

Frédéric	(Lens)
Oui,	j'ai	suivi	le	parcours	du	Racing	la	saison	dernière	en	Ligue	2.	Les	relégués	retiennent	généralement	une	attention	particulière	et	les
attentes	sont	grandes	concernant	une	remontée	l'année	suivante.	Le	club	a	su	rebondir	assez	vite	grâce	notamment	à	un	entraîneur
ayant	une	grande	envie	de	prouver	ses	qualités	d'entraîneur	et	à	un	groupe	complet	et	de	qualité.

Nils	(Rennes)
J'ai	suivi	d'assez	loin	le	parcours	du	RC	Strasbourg,	tout	comme	le	championnat	de	Ligue	2	d'ailleurs...	mais	je	dois	dire	que	la	remontée
du	RCS	n'est	pas	usurpée.	J'ai	assisté	à	la	rencontre	Guingamp-Strasbourg,	et	j'ai	trouvé	que	l'équipe	était	très	bien	en	place
tactiquement	(l'effet	Papin	?)	mais	qu'elle	manquait	de	créativité.
Strasbourg	a	proposé	tout	au	long	de	la	saison,	un	jeu	solide	mais	sans	panache.	Dans	une	ligue	2,	au	niveau	relativement	bas,	le	RCS	ne
pouvait	pas	rater	l'objectif	de	la	remontée.	Le	FC	Metz	étant	le	seul	club,	à	avoir	pratiqué	un	football	se	rapprochant	le	plus	du	niveau	de
la	ligue	1.

Lorentz	(Sochaux)
Oui,	ils	avaient	une	équipe	jeune	et	qui	avait	envie	de	jouer.	L'entraîneur	faisait	du	bon	boulot.	J'avoue	être	déçu	du	départ	(je	ne	sais	pas
dans	quelle	condition)	de	JPP.

Comment	voyez-vous	la	saison	2007/2008	pour	Strasbourg	?

Christophe	(Marseille)
J'espère	toujours,	je	le	précise	pour	l'attitude	de	ses	dirigeants	envers	JPP,	qu'ils	se	planteront	ne	serait-ce	que	pour	venger	Jean-Pierre	!
De	plus,	j'espère	que	Strasbourg,	en	perdant	d'entrée	de	jeu	servira	de	rampe	de	lancement	le	4	août	2007	pour	l'OM	en	nous	propulsant
sur	la	route	du	titre	de	Champion	de	France...	

Olivier	(Toulouse)
Etre	un	promu	est	une	bonne	chose.	Lorsqu'on	attaque	une	nouvelle	saison,	on	est	moins	attendu	et	on	n'a	aucune	pression.	Le
championnat	de	France	s'avère	très	serré	depuis	quelques	années,	une	bonne	série	te	propulse	vers	le	haut	assez	rapidement.	Le	RCS	a
largement	les	moyens	de	se	maintenir,	maintenant	le	fait	de	changer	chaque	année	d'entraîneur	risque	de	porter	préjudice	pour	le	long
terme.

Webmaster	tousgrenat	(Metz)
Strasbourg	recrute	intelligemment.	Je	trouve	que	l'arrivée	de	Dos	Santos	est	une	très	bonne	chose.	Ce	joueur	a	peut-être	33	ans	mais	il
est	capable	de	faire	de	belles	choses	en	Ligue	1	grâce	à	sa	grande	expérience	dans	ce	domaine.	Je	n'oublie	pas	Paisley	qui	a	également
signé,	mais	ce	dernier	ne	m'a	jamais	convaincu.	En	effet,	étant	un	grand	supporter	du	FC	Metz,	j'ai	pu	le	voir	à	l'oeuvre	quelques	matches
et	il	faut	dire	qu'il	n'était	pas	souvent	à	l'aise	sur	son	côté	gauche.	Pour	l'instant,	on	ne	peut	pas	dire	que	Strasbourg	visera	la	Ligue	des
Champions	mais	le	recrutement	est	plutôt	satisfaisant,	et	je	suis	optimiste	pour	la	saison	qui	s'annonce	pour	les	Strasbourgeois.	

Steph	(Nice)
Strasbourg	a	un	plus	gros	budget	que	Nice	pour	cette	saison	2007/2008.	Le	maintien	devrait	être	dans	les	capacités	de	ce	club	qui	a
toujours	bien	figuré	en	L1.

Jacques	(Saint-Etienne)
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Jacques	(Saint-Etienne)
Pour	l'instant,	il	est	difficile	de	présager	du	comportement	des	Alsaciens	en	2007-08,	emmenés	par	JM	Furlan,	qui	a	failli	maintenir	Troyes
en	L1.	Cet	entraîneur	ayant	déjà	une	idée	de	chacun	des	adversaires	de	la	L1,	c'est	un	avantage	certain,	même	si	le	recrutement	me
paraît	insuffisant	pour	s'assurer	à	coup	sûr	d'une	place	de	maintien	pour	la	saison	suivante.	Cependant,	les	statistiques	des	dernières
saisons	montrent	qu'environ	2	des	3	promus	se	maintiennent	en	fin	de	1ère	saison	de	L1.	Et	même	s'il	me	semble	que	les	chiffres
montrent	qu'au	bout	de	la	2e	saison,	le	pourcentage	diminue	vers	50	%,	Strasbourg	mérite	par	son	public	-	s'il	se	déplace	aussi,	bien
qu'excentré	en	France	-	de	se	maintenir	au	vu	de	la	grandeur	et	l'importance	de	cette	ville,	durablement	en	L1.	C'est	le	message	transmis
du	staff	aux	joueurs,	puis	l'appui	du	public	qui	pourra	garantir	les	bases	d'un	maintien.	Mais	je	ne	me	fais	pas	de	souci	pour	le	RCS,	il	y
parviendra	probablement,	l'effet	de	surprise	joue	en	faveur	-	très	souvent	-	pour	un	ou	deux	promus	lors	de	leur	accession	en	L1,	ce	sera
le	cas	du	RCS.

Didier	(Nancy)
Comme	pour	tous	les	promus,	c'est	un	saut	dans	l'inconnu.	Une	saison	difficile	attend	sans	doute	les	joueurs	du	Racing,	mais	à	l'instar	de
clubs	récemment	promus	(Nancy,	Le	Mans,	Lorient	et	Valenciennes)	le	Racing	a	les	moyens	de	se	maintenir.	La	recette	?	L'envie	et
mouiller	le	maillot	!	Ce	sera	une	bataille	de	tous	les	instants	pour	glaner	ici	ou	là	les	points	nécessaires	au	maintien.	Il	faudra	aux	joueurs
un	mental	à	toutes	épreuves.	Et	un	climat	sain	au	sein	du	groupe.	Il	faudra	donc	éviter	les	tensions	entre	dirigeants	ou	entre	l'entraîneur
et	les	joueurs....

Pascal	(Bordeaux)
Un	groupe	qui	est	assez	homogène,	Jean	Marc	Furlan	que	je	connais	bien	devrait	pouvoir	trouver	un	équilibre	dans	le	jeu,	toutefois	JM
Furlan	avait	aussi	un	bon	groupe	homogène	à	Troyes	donc	wait	and	see.	Il	restera	à	hausser	son	niveau	de	jeu	face	aux	«	gros	»	tout	en
restant	vigilant	face	aux	seconds	couteaux	de	la	Ligue	1.	Il	réside	une	grosse	différence	entre	la	Ligue	1	et	2,	le	RCS	devra	se	découvrir
chez	lui	et	en	face	les	équipes	sont	moins	naïves	qu'en	division	inférieure	donc	prudence	!

Sylvain	(Lyon)
Difficile,	surtout	quand	on	est	promus.	Une	bonne	première	partie	de	saison	puis	une	fin	plus	délicate	avec	des	résultats	irréguliers.

Teddy	(Paris	SG)
Avec	le	départ	de	Papin	qui	avait	réussi	à	fédérer	un	groupe	autour	de	lui,	cette	saison	s'annonce	compliquée.	Ceci	dit,	les	apports	des
deux	gauchers	Paisley	et	Dos	Santos	vont	apporter	pas	mal	d'expérience	en	défense	dans	un	secteur	qui	en	a	besoin.	Au	niveau	global	de
l'effectif,	il	n'y	a	pas	beaucoup	de	pertes	étant	donné	que	Hervé	Tum 	n'en	est	pas	vraiment	une	au	vu	de	la	saison	assez	terne	de
l'ancien	Messin.	J'espère	en	tout	cas	que	La	Meinau	sera	au	rendez-vous	cette	saison	car	avec	un	stade	comme	celui-là	et	des	supporters
aussi	passionnés,	cela	ne	pourra	qu'aider	l'équipe	à	réussir	de	bons	résultats	et	se	maintenir	en	Ligue	1.

Frédéric	(Lens)
Le	changement	d'entraîneur	peut	couper,	comme	on	le	dit	régulièrement,	la	dynamique	positive	établie	lors	de	la	saison	écoulée.

Nils	(Rennes)
Je	pense	que	la	saison	du	RCS	va	être	difficile,	au	vu	des	recrues	effectuées.	Manuel	Dos	Santos ,	James	Fanchone ,	Grégory	Paisley
sont	des	joueurs	somme	toute	assez	moyens.	L'effectif	strasbourgeois	me	semble	être	un	peu	«	juste	»	pour	la	Ligue	1.
Le	maintien	doit	être	l'objectif,	même	s'il	me	semble	bien	compliqué.

Lorentz	(Sochaux)
Je	les	vois	se	maintenir	(voire	poser	quelques	problèmes	aux	grosses	écuries)	même	si	ça	va	être	dur	pour	tous	les	promus.

Un	pronostic	pour	le	classement	final	de	Strasbourg?

Christophe	(Marseille)
Malgré	toute	la	rancoeur	que	j'éprouve	suite	au	limogeage	de	Papin,	je	les	vois	se	maintenir...	Disons	entre	la	12ème	et	la	15ème	place.

Olivier	(Toulouse)
Je	vois	bien	Strasbourg	en	milieu	de	tableau.	Les	déplacements	en	Alsace	risquent	d'être	difficile	et	beaucoup	de	monde	va	y	perdre	des
plumes.

Webmaster	tousgrenat	(Metz)
Là,	tout	de	suite...	je	miserais	sur	une	douzième	place	en	fin	de	saison	mais	ce	pronostic	ne	veut	rien	dire	car	tous	les	clubs	vont	encore
recruter...	dont	Strasbourg.	Jean-Marc	Furlan 	aime	le	beau	jeu,	il	l'a	prouvé	à	Troyes.	Maintenant,	il	a	de	plus	gros	moyens	financiers
avec	le	RC	Strasbourg	et	a	des	meilleurs	joueurs	à	sa	disposition	qu'auparavant.	Il	peut	également	compter	sur	un	public	formidable	(que
j'ai	vu	lors	du	déplacement	à	la	Meinau	pour	Strasbourg-Metz)	qui	ne	lâche	jamais	ses	joueurs.	Honnêtement,	Strasbourg	a	un	bon	coup	à
jouer	dans	ce	championnat.

Steph	(Nice)
14	à	17e	place	?	Derrière	Nice,	on	ne	serait	pas	contre	en	tout	cas	

Jacques	(Saint-Etienne)
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Jacques	(Saint-Etienne)
Un	classement	final	pour	Strasbourg	:	une	12e	place	me	paraît	très	possible	aux	Racingmen,	si	je	dois	donner	un	tel	pronostic,	sans
langue	de	bois	!	Mais	comme	en	2006-07,	peu	de	points	séparent	le	13-14e	du	7-8e	sur	la	fin	;	ainsi	il	est	très	«	facile	»	de	basculer	dans
le	bon,	comme	dans	le	mauvais	wagon,	comme	(hélas)	l'AS	St-Etienne	cette	saison.	
Tout	est	question,	aux	trois-quarts	du	championnat,	de	l'état	mental	et	de	fraîcheur	de	l'effectif	apte	à	ce	moment-là	vers	la	fin	de	saison.	
Conclusion	:	Bienvenue	au	promu	Strasbourgeois,	bonne	chance	à	votre	club	en	L1...	pourvu	que	mes	favoris	terminent	tout	de	même
devant	!	Meilleures	salutations	avec	toujours	le	fair-play	en	avant,	c'est	ça	le	plus	important	pour	un	bon	public,	le	nôtre	va	essayer	de
conserver	sa	place	acquise	de	«	meilleur	de	France	en	2006-07	»,	challenge	difficile	à	relever,	mais	ô	combien	excitant	!

Didier	(Nancy)
J'espère	que	le	Racing	se	maintiendra,	tout	simplement...	Après	le	classement	importe	peu.	12ème	ou	17ème	?	Est-ce	important	?
L'important	étant	de	laisser	3	clubs	derrière	soi....

Pascal	(Bordeaux)
Aux	alentours	de	la	15ème	place	donc	le	maintien.

Sylvain	(Lyon)
Je	pense	entre	la	10	et	14ème	place.

Teddy	(Paris	SG)
Je	vois	bien	l'équipe	du	RCS	terminer	12ème	du	classement.	Je	pense	que	vous	serez	solides	à	domicile	mais	que	vous	connaîtrez
quelques	difficultés	à	l'extérieur.	Notamment	au	Parc	;-)

Frédéric	(Lens)
La	lutte	va	être	sévère	pour	ne	pas	descendre.	En	effet,	outre	les	trois	promus	des	équipes	comme	Valenciennes,	Nancy,	Lorient	voire
Nice	vont	jouer	chèrement	leur	peau	et	la	lutte	risque	d'être	intéressante.	Je	croise	les	doigts	pour	le	Racing...	la	ligue	1	a	besoin	de	ce
club	qui	a	déjà	offert	de	belles	joutes	européennes	et	a	su	défendre	dignement	les	couleurs	françaises	!

Nils	(Rennes)
Je	vois	Strasbourg	finir	dans	la	charrette,	et	donc	parmi	les	trois	reléguables.

Lorentz	(Sochaux)
Je	dirais	entre	la	10ème	et	la	13ème	place.

Un	immense	merci	à	ces	passionnés	pour	leur	sympathie	et	leur	disponibilité	!
allez-racing


